



Es gibt ja Erfindungen, die der Welt wirklich noch gefehlt haben, so wie folgendes Beispiel: Wir kennen ja Warmhalte-Kaffeekannen, die ich mit ins Büro nehmen kann, genauso, wie Coffee to go-Becher. Das Produkt, das jetzt auf der CeBIT in Hannover vorgestellt wurde, ist so ein Zwischending. Aber das reicht natürlich nicht aus, damit es auf der weltweit größten Computermesse gezeigt wird. Das was diese Kanne kann, konnte noch keine vor ihr - nämlich ein Handy aufladen.

Anmoderation:

Es gibt ja Erfindungen, die der Welt wirklich noch gefehlt haben, so wie folgendes Beispiel: Wir kennen ja Warmhalte-Kaffeekannen, die ich mit ins Büro nehmen kann, genauso, wie Coffee to go-Becher. Das Produkt, das jetzt auf der CeBIT in Hannover vorgestellt wurde, ist so ein Zwischending. Aber das reicht natürlich nicht aus, damit es auf der weltweit größten Computermesse gezeigt wird. Das was diese Kanne kann, konnte noch keine vor ihr - nämlich ein Handy aufladen. Tim Kuchenbecker hat sie sich zeigen lassen.